



**SYNDICAT CGT DES FONCTIONNAIRES  
ET AGENTS TERRITORIAUX  
DE LA MAIRIE DE LONGWY  
ET DU CENTRE COMMUNAL D' ACTIONS SOCIALES**

Longwy, le 5 novembre 2024

## **Communiqué : « Dignité et Détermination ! »**

Suite à la mobilisation massive du personnel de la Maison de la Petite Enfance, **nous saluons la solidarité et la détermination de nos collègues**, venus en nombre pour réclamer la reconnaissance de l'imputabilité au service du suicide de notre camarade Mélissa.

Mélissa, agente dévouée et représentante du personnel, **a payé de sa vie les conséquences d'une souffrance professionnelle qui n'a pas été prise en charge**. En sa mémoire, et pour honorer son combat pour des conditions de travail dignes, nous demandons que la collectivité prenne ses responsabilités en reconnaissant l'impact de son environnement de travail dans ce drame.

Monsieur le Maire, en tant que nouveau responsable de cette collectivité, **vous avez aujourd'hui l'opportunité de rompre avec les pratiques du passé**. Montrez que la santé, la sécurité, et la dignité de chaque agent sont des priorités absolues. Nous vous appelons solennellement à reconnaître l'imputabilité au service du suicide de Mélissa. Cette reconnaissance serait un acte de justice pour elle, pour sa famille, et pour l'ensemble des agents qui se sentent aujourd'hui abandonnés.

Reconnaître la responsabilité de la collectivité dans cette tragédie est une étape essentielle pour honorer la mémoire de Mélissa et pour prévenir de futurs drames. **Monsieur le Maire, montrez aux agents de cette ville que leur bien-être est pris au sérieux, que leurs appels à l'aide ne seront plus jamais ignorés, que plus jamais nous n'aurons à déplorer une vie brisée par un travail devenu insupportable**.

Suite à cette mobilisation, les agentes de la MPE, unanimes, ont décidé de reconduire la grève au **\*\*19 novembre 2024\*\***. Nous avertissons également que ce mouvement pourrait s'étendre à l'ensemble des services de la ville si nos revendications ne sont pas entendues. **Le soutien pour Mélissa et le refus de voir se reproduire de telles tragédies transcendent aujourd'hui tous les secteurs**.

Dans notre démarche revendicative, nous avons rencontré Madame le Sous-Préfet du Val de Briey, avec qui nous avons eu un échange très constructif. Nous avons également été officiellement que nous serons prochainement reçus par Madame le Préfet de Meurthe-et-Moselle pour poursuivre ce dialogue.

Enfin, nous exigeons de la municipalité la prise en charge intégrale des obsèques de Mélissa. La collectivité doit cet hommage à sa famille et à sa mémoire. C'est un geste de justice et de respect envers une agente qui a donné tant de sa vie pour cette ville.

**Nous ne lâcherons rien. Justice pour Mélissa, pour ses proches, et pour tous les agents de Longwy qui méritent des conditions de travail dignes et sécurisées.**